



Séjour d'intégration Des 6eme - Nieul/Autise

publié le 14/10/2013

Cette année les 100 élèves de sixième sont allés passer deux jours au centre du **Vignaud à Nieul sur l'Autise**. Au programme : Comment bien démarrer sa vie de collégien ?

A travers divers ateliers, les élèves ont pu réfléchir de manière ludique à des sujets très sérieux comme : savoir organiser son travail personnel, recevoir des conseils pour mieux mémoriser, savoir être autonome avec un manuel scolaire ou encore savoir s'intégrer dans le groupe.

Une veillée festive préparée par tous a permis de s'amuser mais aussi de prendre la parole en public et d'apprendre à travailler en équipe.

Le séjour s'est terminé par un après-midi de détente à **Maillezais** avec une promenade commentée en barque et une visite de l'abbaye.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.